



**30ème Conférence
Internationale
8 au 10 Octobre 2008
Strasbourg**



France et Allemagne





- 1ère fois que la conférence est organisée par deux pays
- Amitié franco-allemande

Strasbourg/Kehl





- Les deux autorités fêtent leurs 30 ans en 2008
- La France assurera la Présidence de l'union Européenne au second semestre 2008



Ville d'accueil



Strasbourg





Lieu de la conférence



Conseil de l'Europe



- Le dîner de Gala aura lieu de l'autre côté du Rhin à Kehl





Protéger la vie privée dans un monde sans frontières



- Les enjeux technologiques à l'échelle mondiale
 - Omniprésence de l'informatique
 - Usage trans-frontière des données personnelles par les autorités de sécurité intérieure et les organismes privés
- Aspects économiques et sociologiques
- Intervenants de divers horizons (société civile, **law enforcement agencies**, compagnies privées, chercheurs)



- La conférence francophone se tiendra le 10 octobre après-midi à l'hôtel de ville de Strasbourg



Vous êtes tous cordialement invités à Strasbourg en 2008